

ND-Team für katechetische Ressourcen, die "unseren guten Gott" verkünden



Das ND-Team für katechetische Ressourcen der Regina Pacis Provinz hat unseren guten Gott vielen Gruppen bekannt gemacht. Dazu gehören Kinder, die sich auf die Erstkommunion vorbereiten, ihre Eltern, die RCIA-Gruppe, Gemeindeglieder, die sich auf die Firmung vorbereiten, und Katechetinnen und Katecheten, die Katechese und verschiedene Programme nutzen. Das Team besteht aus drei Schwestern: Sr. Marie Paulita, die für das Verfassen der Lehrbücher verantwortlich ist; Sr. Marie Michell und Sr. Marie Faustine, die Ausbildungsprogramme, Exerzitien und Schulungen durchführen.

Seit 2014 haben wir ständig unseren Dienst auf Anfragen von Pfarreien nach Katechese, Exerzitien und Bildungsprogrammen ausgeführt. In diesem Jahr haben wir mehr Anfragen von Diözesen und Pfarreien erhalten. Wir haben Erstkommunion-Kurse für sieben Diözesen, Katecheseurse unter der Leitung eines Teammitglieds für sechs Pfarreien und ein Institut, Erstkommunionvorbereitungsprogramme für Eltern und eine Familienfreizeit für 45 Pfarreien durchgeführt. Eine "Katechese-Schule" für Gläubige, die Gott besser kennen lernen und nach seinem Weg leben wollen, wird online betrieben, wodurch wir viele Gläubige aus verschiedenen Regionen und einer breiten Altersspanne erreichen.

Die Spiritualität der Dreifaltigkeit als Gemeinschaft ist der Kern unserer katechetischen Bücher. Diese Bücher ermutigen die Menschen, in ihren Familien, Kirchen und anderen Gemeinschaften liebevolle Gemeinschaften nach dem Vorbild der Dreifaltigkeit zu bilden.

Das Ausbildungsprogramm für Eltern vor der Erstkommunion und ein Familienkatecheseprogramm erinnern die Menschen daran, dass die Erstkommunion eine Chance ist, den Glauben nicht nur für das Kind, sondern für die ganze Familie zu erneuern, indem sie ihn ein Leben lang weiter pflegen. Wir haben die wunderbare Erfahrung gemacht, dass dieses Ziel in einer Pfarrei, in der wir diese Kurse gehalten haben, erreicht wurde. Die aktive Beteiligung von Kindern und Eltern nach der Erstkommunion hat die gesamte Pfarrei neu belebt. Eine solche Gotteserfahrung, bei der Priester, Ordensleute und Gemeindeglieder eine Gemeinschaft der Liebe und Harmonie bilden, lässt uns die Gegenwart der Dreifaltigkeit spüren. Auf diese Weise verkünden wir unseren guten Gott durch die Katechese und den Ausdruck unserer Liebe zu Gott und der Kirche.